
Protokoll der 9. Ord. Jahresversammlung vom 13.5.2022 

Familienverein Pfäffikon ZH, Frohwiesstrasse 8, 8330 Pfäffikon 

 

Anwesende Personen:  

Siehe Präsenzliste 

Entschuldigt: 

Siehe sep. Liste 

Beginn:  19.30 Uhr   

Protokoll: Uschi Grandchamp 

 

Traktanden 

1. Begrüssung  

2. Festlegung der Stimmenzahl 

3. Traktendenliste 

4. Protokoll Jahresversammlung vom 2021 

5. Jahresbericht der Präsidentin 

6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 2021 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Budget 2022 

9. Wahlen / Bestätigung Vorstandsmitglieder / Neuwahlen/Revisoren 

10. Eingegangene Anträge / Abstimmung der Anträge -> siehe Punkt 8 

11. Anpassung der Statuten 

12. Vereinsprogramm, Personelles und Dank 

13. Verschiedenes   

 

1. Begrüssung 

 

Die Präsidentin begrüsst die Anwesenden. Siehe Präsenzliste. 

 

2. Festlegung der Stimmenzähler 

 

Die Festlegung der Stimmenzahl erübrigt sich. Die Mehrheit ist ersichtlich. 

 

3. Traktandenliste  

 

Keine Einwände. 

 

 

 



4. Protokoll Jahresversammlung 2021 

 

Das Protokoll konnte eingesehen werden. Es wird nicht mehr vorgelesen. Einstimmige 

Annahme. 

 

5. Jahresbericht der Präsidentin 

 

Der Jahresbericht lag der Einladung bei und wurde einstimmig angenommen.  

 

6. Jahresrechnung und Revisionsbericht 

 

Uschi Grandchamp, Finanzen, und Alexandra Camenisch erläutern kurz die Sachlage. Auch 

der Revisorenbericht wird vorgelesen. In diesem Jahr zeigt sich die finanzielle Situation 

erfreulich. Dies hat aber auch einen negativen  Grund: Corona. Es konnten nicht alle 

Veranstaltungen stattfinden. Vieles musste gestrichen werden wie Kinder-Hüeti usw. daher 

konnten auch keine Löhne bezahlt werden. Ein erfreulicher Grund für das hohe Plus ist die 

sachgebundene Spende von Huber und Suhner. Im Jahr 2022 kann ein neuer Sonnenschirm 

für den Aussenbereich finanziert werden. Diese Spende macht den grössten Teil des Plus aus. 

Sowohl die Jahresrechnung, als auch der Revisorenbericht werden von den Mitgliedern 

einstimmig angenommen. 

 

7. Entlastung des Vorstandes 

 

Die Entlastung des Vorstandes wird von den Anwesenden einstimmig bestätigt. 

 

8. Budget 2022 

 

Dem Budget wird entsprochen resp. einstimmig zugestimmt. 

 

9. Wahlen / Bestätigung Vorstandsmitglieder / Neuwahlen 

 

Zum bestehenden Vorstand konnte Joanne Wirz gewonnen werden. Joanne leitet und betreut 

die Kinderhüeti. Der Vorstand ist sehr glücklich, auch personen aus den Angebotsleitungen 

im Vorstand zu haben. Die Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt. 

 

 

Präsitentin Alexandra Camenisch 

Finanzen Uschi Grandchamp 

Elternbildung/Beisitzer Beatrice Atilgan 

Aktuar Simone Leitner 

Veranstaltungen gemeinsam 

Terminveröffentlichungen Emily Stauffer 



Homepage Katrina Halenkova 

Beisitzer Gabriella Bosshard 

Beisitzer Joanne Wirz 

 

9.1. Wahl Revisoren 

 

Paul Meier, Thomas Rohrer und Nicole Sommer stellen sich fürs 2022 zur Verfügung. Der 

Familienverein ist nun in der glücklichen Lage mit drei Revisoren. Nun ist eine jahrliche 

Rochade möglich. 

Die Revisoren wurden einstimmig gewählt. 

 

10. Eingegangene Anträge / Abstimmung der Anträge 

 

Keine Anträge 

 

11. Anpassung der Statuten 

 

Die Statuten sollten regelmässig überarbeitet werden. Eine geeignete Person wird gesucht. 

Am Besten ein Anwalt. 

Der Vorstand möchte aber zuerst du Auswertung und Auswirkungen der Umfrage abwarten, 

damit die Arbeit der Anpassung nicht doppelt gemacht werden muss. 

Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

 

12. Vereinsprogramm, Personelles und Dank 

 

- Der Neuzuzügertag findet im Juni statt, der Familienverein übernimmt die Kinderhüeti im 

Chesselhuus. 

-Alexandra erläutert die nächsten Ziele und Traktanden des Vorstandes: 

• Umfrage: der Vorstand erhofft sich eine Klärung über die Art und Weise der 

gewünschten/benötigten Angebote und die passenden Tage/Zeiten. 

• Aufwertung Aussenbereich: der Aussenbereich soll kindergerecht aufgewertet werden, 

sobald alle Pläne und Offerten vorliegen. werden Sponsoren für die Finanzierung 

gesucht. 

• Wie können freiwillige Helfer gefunden werden? Das Ansehen der Freiwilligenarbeit 

hat sich verändert, wie können wir dagegen halten? 

• Aktive Mitglieder Wie kann man die Mitgliedschaft attraktiver und verbindlicher 

gestalten. Ort für Austausch sein, passende Fachstellen vermitteln usw. 

• Marketing: wie kann der Familienverein den Bekanntheitsgrad steigern, Vitrine bei 

Migros, soziale Medien, persönliche Beziehungen, bessere Veernetzung mit anderen 

Angeboten für Kinderr ( Börse 2*2, Spielgruppen, Kitas, Babyschwimmen, 

Babymassage usw.) 



• Schnittstelle Integration: der Familienverein ist laufend im Kontakt mit der Gemeinde, 

gemeinsam werden wirksamen Lösungen thematisiert. Nach Auswertung der Umfrage 

werden die Ergebnisse wieder mit der Gemeinde abgeglichen 

Herr Lukas Weiss (Gemeinderat) erläutert und anerkennt die Schwierigkeit, den 

Leistungsauftrag mit der Freiwilligenarbeit zu verbinden.  

Der Familienverein ist nahe am Geschehen und erkennt früher die Bedürfnisse der 

Familien, anschliessend müssen diese mit de Gemeinde abgeglichen und gegebenfalls 

angepasst werden. 

 

Alexandra bedankt sich beim Vorstand und bei Mirjam für ihre herorragende 

Arbeit/Zusammenarbeit und den tollen Einsatz für den Familienverein. 

Alexandra wird mit mit einem Blumenstrauss für ihre Arbeit und ihren guten Start in Ihr Amt 

als Präsidentin verdankt. 

 

13. Verschiedenes 

 

Keine Meldungen 

 

 

Die Versammlung wird um 21.20 Uhr geschlossen. 

 

 

 

Für das Protokoll 

Uschi Grandchamp 

 

 


